

— Nous sommes encore demeurés bien longtemps, poursuivit la petite fille, puis on a éteint les lumières. Alors, vous vous êtes approché de l'Enfant Jésus, vous vous êtes mis à genoux, et vous avez dit en pleurant : " O Dieu ! rends-moi mon Angèle, et je serai à toi pour toujours ! "

M. de B... jeta un cri et devint pâle comme un mort.

— Oui, vous avez dit cela, dit Angèle triomphante, j'ai bien vu que vous n'entendiez pas la réponse de l'Enfant Jésus.

— Une réponse ?

— Oui, petit père, l'Enfant Jésus vous a répondu.

— O mon Dieu ! qu'a-t-il pu me dire, s'écria M. de B... avec une sorte d'égarement.

— Il a dit : " Reviens d'abord à moi ! "

M. de B... se laissa tomber à genoux auprès de l'enfant dans une émotion indescriptible.

Il entoura l'enfant de ses deux bras et laissa couler ses larmes.

Le lendemain, il s'approcha de la sainte Table avec une ferveur qui édifia tous les assistants.

Un mieux se produisit dans la santé de l'enfant ; les médecins qui l'avait abandonnée reprirent courage, et un mois ne s'était pas écoulé qu'Angèle, accompagnée de son père, venait à l'église de Jésus remercier Dieu de son entier rétablissement.

... SOMMAIRE ...

Bonne et Heureuse année. — Jésus-Hostie et Bethléem. — Propageons le Culte de N.-Dame du T. S. Sacrement. — Une visite de Jésus à Bethléem. — Notre Gravure : l'Adoration des Rois Mages. — Sujet d'adoration : les enseignements de la Crèche. — Un jeune apôtre ouvrier : Paul Bellec. — Des étrennes s.v.p. pour les Juvénistes de Terrebonne. — Bien-faiteurs de l'Œuvre du Sacerdoce. — L'Ange de Noël.